

# *Atleta paralímpica cubana Durán nominada a los Premio Laureus*

---



Berlín, 2 mar (RHC) La corredora paralímpica cubana Omara Durán aparece hoy entre los nominados en la categoría de Mejor Deportista discapacitado del Año 2015 de los Premio Laureus World Sports, dados a conocer por la Fundación.

Durán, de la categoría T12 para atletas con debilidad visual profunda, bajó su récord de 100 metros a 11,48 segundos en el Mundial de Atletismo de Doha. Además ganó las pruebas de 200 y 400 metros planos, batiendo cuatro récords del orbe en el evento.

En la final del doble hectómetro logró un crono de 23.03 segundos y superó su propia marca universal (23.38), impuesta en la ronda clasificatoria.

Dos días atrás había roto también la primacía del orbe en los 400 metros T12, al detener los relojes en 53.05 y agenciarse así su primer título del certamen.

La cubana también ganó los 100, 200 y 400 metros en los Juegos Parapanamericanos de Toronto, Canadá en julio.

Junto a la caribeña están nominados, en la categoría de deportistas discapacitados, el nadador brasileño Daniel Dias, la china Liu Cuiqing, el sudafricano Pieter Du Preez y Leung Yuk Wing de Hong Kong.

Todos ellos aspiran agenciarse el galardón, conocido como el Óscar del deporte, cuya ceremonia de entrega se realizará en Berlín, el próximo 18 de abril.

El futbolista argentino Lionel Messi y el velocista jamaicano Usain Bolt son dos de los nominados en la categoría de Mejor Deportista del Año 2015.

Bolt, ganador del Premio en tres ocasiones (2009, 2010 y 2013), es el segundo más reconocido, por detrás del suizo Roger Federer que suma cuatro (2005, 2006, 2007 y 2008).

Entre las damas estará la ganadora del año anterior, la recordista mundial de 1500 metros, la etíope Genzebe Dibaba, la velocista jamaicana Shelly-Ann Fraser-Pryce y la tenista estadounidense Serena Williams.

Los All Blacks neozelandeses, campeones del mundo de rugby, aspiran al galardón por equipos, en la que compiten además el club español Barcelona, los Golden State Warriors de la NBA, el equipo británico de tenis de la Copa Davis, la escudería Mercedes de Fórmula Uno y la selección estadounidense de fútbol femenino.

Asimismo, entre los nominados a los galardones está la selección de Chile de fútbol, en la categoría de equipo revelación, por su victoria sobre Argentina en la final de la Copa América.

Los premios se conceden en siete categorías: el mejor deportista masculino, la mejor deportista femenina, el mejor deportista extremo, el mejor atleta discapacitado y el mejor equipo del año, así como la mejor revelación deportiva y el regreso deportivo más impresionante.

Tomado de Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/85956-atleta-paralimpica-cubana-duran-nominada-a-los-premio-laureus>



**Radio Habana Cuba**